



Berlin, Germany; Landquart, Switzerland, 18 April 2023

CEDES und relayr gehen strategische Partnerschaft für IoT-Lösungen in der Aufzugsindustrie ein



- CEDES und relayr bündeln mit einer strategischen Partnerschaft ihre Kräfte und entwickeln neue, innovative Lösungen in der Aufzugsindustrie.
- Das Ziel der Partnerschaft ist es, der Branche neue Innovationsmöglichkeiten zu erschließen. Zu diesem Zweck werden die marktführenden optischen Sensorsysteme von CEDES mit relays preisgekrönter IoT-Technologie kombiniert.
- Während der ersten Phase der Partnerschaft ist die gemeinsame Lösung exklusiv für eine beschränkte Anzahl an Partnern verfügbar.

CEDES und relayr geben eine strategische Partnerschaft bekannt. Der Vorreiter im Bereich von Sicherheitslichtvorhängen und optoelektronischen Sensoren für Aufzüge kombiniert seine Sensor-Lösungen mit relays Expertise.

Innovative Lösungen nehmen eine immer wichtigere Rolle in der Wirtschaft ein. Ziel der Partnerschaft ist es, wegbereitende IoT-Technologien für die Aufzugsindustrie zu entwickeln, die die Sicherheit, Leistung und Nutzerfreundlichkeit verbessern.

“Unsere Partnerschaft mit relayr ist eine spannende Entwicklung für die Aufzugsindustrie“, erklärt Christian-Erik Thoeny, CEO von CEDES. „Wir sind überzeugt, dass unsere innovativen Lösungen alltägliche Probleme der Aufzugsnutzer beheben. Die Kombination unserer optischen Sensorsysteme mit der IoT-Technologie von relayr wird zudem zu einer beispiellosen Effizienzsteigerung und Kostensenkung führen.“

“Wir freuen uns sehr, mit CEDES zusammenzuarbeiten, um IoT in der Aufzugsindustrie einzuführen“, berichtet Jessica Poliner, CEO von relayr. „Indem wir die Kräfte beider Firmen bündeln, bieten wir Aufzugsnutzern eine einzigartige Erfahrung. Gleichzeitig optimieren wir die Wartung von Aufzügen und erschließen Gebäudeeigentümern neue Einnahmequellen.“

Die Partnerschaft von CEDES und relayr bringt Dienstleistungen für Aufzüge auf die nächste Ebene und setzt neue Maßstäbe für Zuverlässigkeit, Effizienz und Sicherheit. Beide Unternehmen haben es sich zum Ziel gesetzt, fortschrittliche Lösungen zu liefern, die Kunden neue Horizonte erschließen.

Während der ersten Phase der Partnerschaft ist die gemeinsame Lösung exklusiv für eine beschränkte Anzahl an Partnern verfügbar. Später in diesem Jahr wird sie für ein breiteres Publikum erhältlich sein.

Über CEDES

Die CEDES-Gruppe ist im Bereich Sensorik auf der Basis von Photonics, sowie sichere Netzwerk- und Steuerungssysteme tätig. Das Unternehmen bietet innovative Lösungen für Aufzüge, Fahrtreppen, Industrietore und Lagerverwaltung in mehr als 60 Länder. Die Produktpalette reicht von einfachen Lichtschranken bis hin zu hochkomplexen, prozessorgesteuerten 3D-Kamerasystemen in neuester TOF (Time-of-Flight) Technologie und kompletten Sicherheitssteuerungssystemen.

Weitere Informationen unter www.cedes.com

Über relayr

Relayr ist Innovationsschmiede für das IIoT. Relayr stellt seinen Kunden individualisierte, interoperable IIoT-Technologielösungen zur Verfügung und kombiniert diese mit leistungsstarken Finanz- und Versicherungsangeboten. Dadurch bietet es eine im Markt einzigartige Komplettlösung für Industrieunternehmen, vereinfacht den Weg zur digitalen Transformation und minimiert gleichzeitig deren Risiken.

Unabhängig vom Ausgangspunkt der Unternehmen unterstützt relayr mit seiner Expertise Hersteller, Betreiber und Dienstleistungsunternehmen sämtlicher Industriezweige beim Übergang von CAPEX- zu OPEX-basierten Geschäftsmodellen sowie bei der Entwicklung und Umsetzung von Equipment-as-a-Service-Modellen.

Weitere Informationen unter relayr.io

Kontakt für Presseanfragen:

Stéphanie Seurot
Head of Marketing and Communication, CEDES
E-Mail: stephanie.seurot@cedes.com

Michał Kraus
Vice President Marketing, relayr
E-Mail: michal.kraus@relayr.io